

Oro: más de 1,500 dólares por onza

Escrito por Agencias

Martes 19 de Abril de 2011 12:44

NUEVA YORK, 19 de abril de 2011.- El oro sigue elevando su cotización en los mercados del mundo y este día rebasó por primera vez en la historia, los mil 500 dólares por onza.

Así establece un nuevo máximo en el mercado de materias primas de esta ciudad, cual ha sucedido en las últimas dos jornadas.

El oro a futuro cotizó para junio mil 500 dólares con 50 centavos por onza, una décima de punto al alza respecto al cierre previo, pero poco después del mediodía regresaron a poco menos de la cifra histórica registrada.

El fenómeno en marcha es parte de una reacción de los mercados, ya que el precioso metal es utilizado por los inversionistas en tiempos de crisis, y se protegen de las presiones inflacionarias o las a veces aterradoras fluctuaciones en el mercado de divisas.

Expertos lo relacionan con las amenazas de inflación que amenazan el crecimiento de la demanda en China, las crisis de las deudas soberanas en Europa, las revueltas en el mundo árabe y el desastre en Japón.

Un impulso adicional del metal áureo se dio cuando la calificadora de valores Standard & Poor's redujo su perspectiva de la deuda soberana de largo plazo de Estados Unidos, a causa del gigantesco déficit presupuestal que enfrenta este país.